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教育委員会会議録 

開 会 の 日 時 平成 28年２月 19日 午後７時 00分 

閉 会 の 日 時 平成 28年２月 19日 午後７時 40分 

会 議 の 場 所 伊勢市教育委員会 小俣総合支所２階 第１・第２会議室 

出席委員の氏名 

委員長  中西 康裕 

委員長職務代理者 中居 信明 

委 員  松田 丈輔・田口 昇 

教育長  宮崎 吉博 

会議録に署名  

する委員氏名  
中居 信明・松田 丈輔 

会議に出席した 

者の職・氏名 

教育部長     玉置 行弘 

教育次長     藤原 厚 

教育総務課長   濱口 昌大 

社会教育課長   世古口 真弓 

スポーツ課長   沖塚 孝久 

文化振興課長   藤本 宏 

教育研究所長   山口 茂樹 

教育総務課副参事 宮瀬 浩 

教育総務課副参事 倉世古 和人 

学校教育課副参事 松村 まち子 

学校教育課副参事 植村 法文 

学校教育課副参事 籠谷 芳行 

教育総務課総務係長 前村 忍 

会 議 の 書 記 前村 忍 

会議に付した  

事件 

議案第２号 平成 28年度教育関係予算について 

議案第３号 平成 27年度教育関係補正予算（第６号）について 

議案第４号 伊勢市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償

に関する条例の一部改正について 

会 議 の 要 旨 別添のとおり 
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委員長 

開会の宣言 

署名委員の指名  中居委員、松田委員を指名 

会議に付する案件 

議案第２号 平成 28年度教育関係予算について 

議案第３号 平成 27年度教育関係補正予算（第６号）について 

議案第４号 伊勢市特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関す

る条例の一部改正について 

 

なお、議案第２号から第４号は、本日の審議を経た後、市議会３月定例会提

出前の意思形成過程であるため、伊勢市教育委員会会議規則第 15条の規定にお

いて秘密会とする旨、委員長から提案され承認。 

 

 では、議事に入る前に教育長、何かございましたら、ご発言をお願いします。 

 

教育長報告 

私の方から、いくつか報告等をさせていただきます。 

１点目は、安全・安心に関わってです。 

インフルエンザの流行の兆しが今年はかなり遅れており、学校では今、流行

の最中で小中学校とも学級閉鎖、学年閉鎖がでています。 

伊勢志摩サミットが５月に開催されることになりましたが、今の段階では伊

勢市には三重県警察から特に要請はありません。子どもたちの学校生活の安

全・安心が第一ですので、今後どういった対策が必要なのか、指示があり次第、

安全・安心を第一に考えていきたいと思います。 

春の運動会が５月に開催されるところがありましたが、各学校で協議等して

いただき、全ての学校がサミット後の６月に開催することとして延期をしまし

た。各団体や地域の方々にご協力をいただき延期という形になっています。 

その運動会にも関わってですが、全国的にも大きな話題になっている組体操

について、春の運動会もあることから文部科学省から年度内に方針が出される

ということです。大臣等の答弁を聞いていますと、怪我をした児童生徒数は年

間 8,000 人以上という数字です。世論や市民の関心も随分高いので、このあと

ご論議をいただきたいと思います。 

２点目は年度のまとめの時期に入っています。各学校で学校評価、評議員会、

PTAの本部会等で来年度に向けての反省も踏まえてまとめをしています。 

本日、今年度最後の小中学校の校長会がありました。学校はいじめ、不登校

等さまざまな対策が迫られているわけですが、大切なのはどんな学校を作って

いくのかを議論していただくことで、私たちの最大のテーマである「みんなが

気持ちよく安心して通える学校」をどう作っていくのかについての体制づくり

をお願いしました。 

３点目は新たな人事評価制度が今年度から試行され、現在、最終面談を行っ
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ています。校長からは人が人を評価することの難しさあると聞いています。今

年度は給与に反映はされませんが、来年からはこれが給与に反映されるので、

より厳しい判断や対応が求められるのではないかと感じています。この新たな

人事評価制度では、苦情がある場合には市の教育委員会が対応することになっ

ていますので、今後はそういった場面が想定されます。 

４点目ですが、教職員の服務規律の確保についても今日の校長会でお願いを

しました。今年度、市内で大きな懲戒処分等はせずに済みましたが、心配なこ

とは多々ありますので、特に教職員の不適切な言動等、年間を通じて何件か上

がってくるので、そうした点の指導をお願いしました。 

また、今年度は交通事故、特に加害が増えましたので、その点についても十

分に注意をするようにお願いをしました。 

５点目は統合につきまして、いよいよ平成 29年度に第一次の統合が始まりま

す。来年度には検討会を設けるということを議会でも提案をしています。今後

ともいろいろな形でのご助言、ご支援をお願いいたします。 

６点目ですが、３月になりますと卒業式、そして４月の入学式を迎えます。

子どもにとって良い式をお願いしたいと本日の校長会で改めて要請をいたしま

した。 

以上です。 

 

 

委員長 

それでは、議事に入ります。 

 

（以下、審議内容については非公開） 

 

（原案どおり承認） 

 

 

委員長  

以上で本日の審議案件はすべて終了しましたので、これを持ちまして教育委

員会を閉会いたします。 

 


